

柔道



7月27日(土)に、福岡武道館で行われた「第69回福岡県中学校柔道大会」において、個人戦にて準優勝した白垣さん。九州大会出場の切符を手に入れました。

九州大会は8月9日(金)に宮崎県で行われる予定でしたが、前日に発生した地震により、残念ながら中止となりました。

白垣さんは「柔道を通して、礼儀の大切さや仲間がいることの心強さを学びました。これからも、自信がつくくらい内容の濃い練習をして、良い成績を残すことが目標です」と次を見据えて話してくれました。



宇美中学校 3年
白垣 七菜さん
しらがき なな

剣道



7月30日(火)～31日(水)に、東京都の日本武道館で行われた「第58回全国道場少年剣道大会」小学生の部、中学生の部に宇美剣友会が出場しました。

惜しくも決勝トーナメントには進めませんでした。出場した選手は、「全国大会出場ができたのは、指導して下さる先生方や、切磋琢磨している仲間たち、支えて下さる保護者のおかげです。感謝の気持ちを忘れずに今後も日々の稽古に励んでいきたい」と思いを話してくれました。



(前段)小学生の部(後段)中学生の部
出場した宇美剣友会の選手

バドミントン



7月25日(木)～28日(日)に、京都府で行われた「第40回記念若葉カップ全国小学生バドミントン大会」に出場した川上さん。春日市の「トリッキーズJr」で活動しています。

小学1年生から競技を始め、「スマッシュが決まった時が楽しい」と感じています。

今回の全国大会では、惜しくも決勝トーナメントで敗退となりましたが、「団体で全国8強入り、個人では県での4強入りを目指します」と今後の目標を教えてくださいました。



原田小学校 4年
川上 渚さん(前列左)
かわかみ なぎさ

バレーボール



8月22日(木)～25日(日)に、福井県で行われた「第54回全日本中学校バレーボール選手権大会」に出場した寺本さん。お兄さんの影響で競技を始め、糟屋郡を中心に活動している「福岡プロシード」に所属しています。バレーボールは、「スパイクを決めた時や、みんなが繋いだボールで勝利できたときが楽しい」と話してくれました。

今回の大会では、惜しくも初戦敗退となりましたが、「高校ではもっと活躍できる選手になって、春高バレーに出たいです」と次のステージを見据えています。



宇美南中学校 3年
寺本 琉花さん
てらもと るか